

Protokoll

100. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	29.09.2025
Zeit:	13.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]</div> <div><input type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]</div> <div><input type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]</div> <div><input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS], anwesend ab 13:05</div> <div><input type="checkbox"/> Julian Demmel [JD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL]</div> <div><input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</div> <div><input type="checkbox"/> Levi Laich [LL]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> <div><input type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]</div> <div><input type="checkbox"/> Nils Hack [NH]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH]</div> <div><input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]</div> <div><input type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div> <div><input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]</div> <div><input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer [RS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians</div> <div><input type="checkbox"/> Tobias Stadler</div> <div><input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski</div> <div><input type="checkbox"/> Ben Barfuß</div> <div><input type="checkbox"/> Pascal Fritzinger</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer</div>
Schriftführung:	MW
Vorsitz:	Kai-Luka Lüthje

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 99. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 100. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Marketing	2
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
2.7	AG Raumneugestaltung	3
2.8	AG Semester Opening	4
3	Weitere Agendapunkte	4
3.1	Teambuildingausflug WiSe25/26	4
3.2	Wasserspender Büro	4
3.3	Name: Studierbar	4
3.4	Weihnachtsfeier	5
3.5	“ErstiMensch”	5
3.6	Personalupdate	5
4	Sonstiges	5

Protokoll

Beginn: 13.00

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

PW: TG ist nicht da, PW übernimmt die Sitzungsleitung auf bitten von KL

1.2 Bestätigung des Protokolls der 99. Sitzung

Keine Beschlussfähigkeit, daher keine Bestätigung

1.3 Bestätigung der 100. Tagesordnung

Die 100. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- **TG:** 37. StuRa Sitzung 21.10.2025 19 Uhr Furtwangen
- **TG:** Semester Opening Party am 17.10.2025 21:00 - 03:00 Uhr

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.2 Referat: Technik

2.2.1 RFID Zeugs

MW: Überlegung die Strichliste am Kühlscharnk elektronisch über RFID zu machen

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Stand Refvorstellung

LP: Bittet um Rückmeldung für die Referatsvorstellung (auch an NL), Reminder kommt heute nochmal. Es hat sich bisher weniger als die Hälfte Rückgemeldet

2.3.2 Neugründung Skills am Notfallort

LP: Hat sich erledigt

2.3.3 Neugründung Calestenicspark (stud. Gesundheitsmanagement)

LP: wird auf Reftreff gelistet, aber erkenntlich gemacht dass es sich nicht um ein SuF Referat handelt

2.4 Referat: Marketing

PW: LD will das Ref übernehmen, ist aber heute nicht da

2.4.1 Werbung für International Veranstaltungen für ersti taschen

MW: Leitet es an PW weiter

2.4.2 AStA Flyer neu gestalten

PW: Macht es

2.4.3 Plakate mit Semesterterminen

PW: Macht es

2.4.4 Mayerhöfer Gutscheine holen

LP: Holt es morgen

2.4.5 Drucken Alpirsbachergutscheine

MW: Ist so gut wie erledigt

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Getränke

PW: Keine Ahnung

2.5.2 Stand Prohoga Lizenz

PW: Keine Ahnung

2.5.3 Stand Schanklizenz Dauerhaft

PW: Keine Ahnung, FW nicht anwesend

2.5.4 Neuer Plan für das Semester bezüglich Studierbar-Veranstaltungen sowie Abstimmung mit Fachschaften am Standort FU

PW: Keine Ahnung, FW nicht anwesend

KL: ist für die Zukünftige zusammenarbeit

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.6.1 Boxen ausleihen und Zelt aufbauen 2.10. Calistenics eröffnung

MW: PROHFU will einen Pavillion aufbauen und auch ein Micro und Lautsprecher

2.6.2 Planungstreffen Mobilitätstag

PW: Weiß eigentlich auch nichts

2.7 AG Raumneugestaltung

2.7.1 Allgemeine Infos/Update

PW: Eletronik wird eingebaut wenn Sigi (TD) Zeit hat. Der Tisch ist mit Wasserbasiertem Lack gestrichen, bei verschüttetet Getränken bitte sofort wieder aufwischen

PW: Pflanzen wollte AW kaufen, sollte mann vielleicht neu Zuweisen

2.8 AG Semester Opening

PW: Termin am 17.10.

PW: Wir kommen gut voran, es läuft bisher zu gut

SB: Wie sieht es mit der 2. Schicht aus

PW: Wir schauen mal, sieht aber gut aus, wir haben treffen uns morgen und besprechen es

MW: Helfervergütung: AStA Mitglieder die helfen, brauchen keine Wertkarten. Übertreibt es nicht! Die Getränke sind für euch und nicht für andere

PW: Helfereinweisung findet am Do, 18 Uhr

AM: Sind Studententickets nur für HFU Studenten

PW: ist nicht spezifiziert

2.8.1 Allgemeine Infos/Update

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Teambuildingausflug WiSe25/26

3.2 Wasserspender Büro

PW: Wir wollen einen Wasserspender fürs Büro

MW: Anforderung: Still, Still gekühlt, Sprudel gekühlt

JS: Warum nicht ein Wasserhahn der das kann? Stellt das Konzept Wasserhahn vor. Findet er schöner.

MW: Ich nehms mal mit, ich bin dabei Angebote anzufordern

3.3 Name: Studierbar

PW: Wird vertagt (doch nicht)

LP: Der Raum wird aber hauptsächlich für Refs genutzt

PW: Das Ziel ist dass die Verwirrung abgeschafft wird, die bisherigen Studierbars sollen umgebrandet werden, der Raum

RS: Früher gab es das Problem, dass die Hochschule als sie den Raum wegnehmen wollten das Argument brachten, der Raum ist ja nur für Partys

PW: Der Raum ist ein Studentischer Aufenthaltsraum, Refraum UND Veranstaltungsraum

NL: Stellt in Fragen, ob ein Umbranding vorteile hat

PW: Widerspricht, wird jetzt wirklich vertagt

3.4 Weihnachtsfeier

MW: TG sucht Personen die eine Weihnachtsfeier organisiert

RS: Kann die Einladungen an die Alumnis schoicken

PW: Essen: Marv könnte das ja machen, KL (und der Rest) Stimmt zu

PW: Abendprogramm?

3.5 “ErstiMensch”

MW: (als Vertretung für TG in Vertretung für FG), Es wird jemand gesucht, der sich besonders um Erstis kümmert

PW: Macht kein Sinn, wir sollten uns als Gemeinschaft präsentieren und nicht als Einzelpersonen

3.6 Personalupdate

MW: Ist ausgetreten, vielen Dank, machs gut

4 Sonstiges

PW: Stellt den HS-AStA vor

Schluss: 13:40

Vorsitz der 101. Sitzung